

## Aktuelle Urologie

- 444 Die Topographie des Plexus pelvicus und seine Bedeutung für Antireflux-Operationen  
*J. Leißner, R. Hohenfellner, E. P. Allhoff*

### 450 Fallberichte

- 450 Die „Hantelniere“ – eine ungewöhnliche Fusions- und Rotationsanomalie pelvin dystoper Nieren  
*E. Künzel, J. Weiß, W. Schmidt*
- 453 Spontane Fragmentation von Doppel-J-Ureterschienen bei Tumorpatienten  
*C. Brunken, R. Tauber*
- 457 Auftreten sekundärer Detrusorhypoflexie bei mechanischer Obstruktion durch ein invertiertes Papillom der Harnblase  
*D. Giannakis, S. Dimou, S. Tsampalas, X. Giannakopoulos, N. Agnanti, N. Sofikitis*
- 459 Operative Probleme bei Patienten mit Prostatasteinen  
*D. Giannakis, S. Tsampalas, A. Koulas, P. Champilomatis, A. Vlachaki, X. Giannakopoulos, N. Sofikitis*

### 461 Operative Techniken

- 461 6.71 Spezielle Techniken  
Operative Therapie der Sigma-Blasenfistel im Rahmen der Sigmadivertikulitis

### Jahresinhaltsverzeichnis

### Autorenhinweise

- 444 Topographical Studies of the Pelvic Plexus and its Impact on Antireflux Surgery  
*J. Leißner, R. Hohenfellner, E. P. Allhoff*

### 450 Case Reports

- 450 The “Dumbbell” Kidney – An Unusual Case of Fusion and Rotation Anomaly of Pelvic Kidneys  
*E. Künzel, J. Weiß, W. Schmidt*
- 453 Spontaneous Fragmentation of DJ-Stents in Tumor Patients  
*C. Brunken, R. Tauber*
- 457 Secondary Detrusor Hyporeflexia due to Mechanic Obstruction Caused by an Inverted Papilloma of the Urinary Bladder  
*D. Giannakis, S. Dimou, S. Tsampalas, X. Giannakopoulos, N. Agnanti, N. Sofikitis*
- 459 Operative Problems in a Patient with Severe Prostatic Calcifications  
*D. Giannakis, S. Tsampalas, A. Koulas, P. Champilomatis, A. Vlachaki, X. Giannakopoulos, N. Sofikitis*

